

しみず温泉 さくらまつり



桜のピークこそ過ぎていたものの、花びらが舞う4月8日(日)。しみず温泉あさぎりの中庭で、さくらまつりを行いました。しみず温泉阿氏河太鼓の演奏から始まり、南美枝子さんの歌謡ショーや清水民踊教室の皆さまの発表など、盛りだくさんのスケジュールでした。そんな中、一番の盛り上がりを見せたのは本場徳島から招いた「阿波おどり」の演舞。踊り手の皆さまと一緒に、地元の皆さんも混ざって楽しんでいるようでした。



有田川町少年センターに 「青色回転灯 防犯パトロール車」が配備！

この度、有田川町少年センターに和歌山県防犯協議会連合会から、JA 共済連和歌山の支援をいただいた「青色回転灯防犯パトロール車」を配備しました。このクルマは、防犯パトロールや子ども見守りの重要な役割を担う自動車です。

少年センターでは、2台のパトロール車で町内を巡回、青少年の健全育成のため、地域ぐるみでの防犯活動を行っています。



より安心安全なまちに 防犯カメラを設置

夜間、人通りが少なくなる明王寺地内のぼっぼ道に防犯カメラを設置しました。この設置のために、有田南ロータリークラブ様から、ご寄付賜りました。

今後も地域の防犯力を高め、より安心で安全なまちづくりを目指していきます。